
Aufgrund der Pandemielage wurde das Projekt „Mobilitätshelfer“ vorzeitig eingestellt, weil die 
Möglichkeit der Einhaltung der Schutzmaßnahmen nicht gegeben war. Da das Projekt zum Ende 
des Jahres ausläuft und nicht absehbar ist, ob eine zwischenzeitliche Wiederaufnahme sinnhaft 
ist, erfolgte dies bereits im April. 
 
Wir fragen vor diesem Hintergrund: 

 
1. Inwieweit gibt es Überlegungen der Stadtverwaltung, gemeinsam mit HAVAG, Jobcenter 

und Eigenbetrieb für Arbeitsförderung das Projekt neu aufzulegen? 
2. Sollte es Gespräche und Überlegungen hierzu geben: Ab wann ist mit der 

Wiederaufnahme der Arbeit der MobilitätshelferInnen zu rechnen? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, das Konzept in Kooperation mit 

anderen bzw. weiteren PartnerInnen langfristig aufzusetzen? 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Kay Senius 
Vorsitzender       Arbeitsmartktpolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 


